



Camagüey, 27 jun.- Encuentros con representantes extranjeros y firmas de cartas de intención, constituyeron algunos de los principales resultados de Camagüey durante la decimoséptima Feria Internacional Expocaribe, que finalizó este domingo en la ciudad de Santiago de Cuba.

En el caso de la Empresa Militar Industrial Mayor General Ignacio Agramonte Loynaz logró intercambios con empresarios de países como México, con vistas a la exportación de sus productos, según declaró Tania Rodríguez Mexidor, directora de la Delegación Territorial de la Cámara de Comercio de la República de Cuba en Ciego de Ávila y Camagüey.

Por su parte, la Empresa Provincial de Farmacias y Ópticas mostró sus producciones de medicina natural y tradicional y firmó cartas de intención con diversas entidades del territorio nacional, lo cual evidencia la aceptación y eficacia de esas elaboraciones.

Además de esas representaciones del sector estatal de la economía, acudió a la segunda bolsa comercial del país, el proyecto de desarrollo local Micro Planta Mecánica, que tiene como principal encargo la reanimación del entorno de esa zona de la ciudad de los tinajones, mediante labores vinculadas a la jardinería, la pintura de los edificios, las opciones de gastronomía ligera y otras acciones.

A su vez, la micro empresa privada Emjerci, que ofrece servicios de rectificación de ejes y cigüeñales, uno de los nuevos actores económicos de la región agramontina, también intervino en la cita que desde el pasado día 23 tuvo como propósito favorecer las exportaciones, la sustitución de importaciones y los encadenamientos productivos.

Camagüey estrecha lazos con empresariado durante Feria Internacional Expocaribe

Última actualización: Lunes, 27 Junio 2022 10:26

Visto: 774

La decimoséptima Feria Internacional Expocaribe, que se desarrolló en Santiago de Cuba con la presencia de más de 250 entidades cubanas, entre ellas varias camagüeyanas, tuvo como momento trascendental la visita de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, primer secretario del Comité Central del Partido y presidente de la República, muestra del interés que se le concede a estos eventos.

El principal encuentro de negocios de Camagüey se denomina Expocam, y en marzo pasado celebró su vigesimotercera edición, auspiciada por la delegación de la Cámara de Comercio. (Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte) (Foto: Leandro Pérez Pérez /Adelante)